

# KWRI

## Kapolres Solok Pimpin Sertijab Wakapolres dan 2 PJU

JIS Sumbar - [SUMBAR.KWRI.OR.ID](http://SUMBAR.KWRI.OR.ID)

Mar 16, 2024 - 13:05





SOLOK -- Sejumlah pejabat utama (PJU) di Polres Solok, dirotasi. Di antaranya Wakapolres, Kasat Samapta, hingga Kapolsek Lembah Gumanti.

Serah Terima Jabatan yang dilaksanakan pada Jumat (15/3) di Halaman Mako Polres setempat langsung di pimpin Kapolres AKBP Muari SIK,MM,MH. Sementara yang bertindak sebagai perwira upacara adalah Kasat lantas IPTU Zarwiko Irzal.

Upacara tersebut terlihat Wakapolres lama Koptol Abdurrahman Surya Negara maupun Wakapolres baru Koptol Jonianto,SH beserta istri, dan di hadiri juga oleh para Kabag, Kasat, Perwira, Bintara Polres Solok, para Kapolsek Jajaran Polres Solok, Kapolsek yang akan diserahkan jabatan beserta istri, Ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Polres Solok Ny. Rinie Muari dan Anggota Bhayangkari Polres Solok.

Kegiatan serah terima jabatan dari Koptol Abdurrahman Surya Negara ke Koptol Jonianto,SH berlangsung hikmad. Adapun sejumlah PJU Polres Solok yang di rotasi yaitu Kasat samapta dari AKP Azwari Siregar ke AKP Edy Elison SH, Kapolsek Lembah Gumanti dari AKP Edy Elison SH kepada IPTU Aripin Ahmad SH.

Koptol Abdurrahman Surya Negara yang sebelumnya mengabdikan sebagai Waka di Polres Solok pindah ke bagian logistik di lingkungan Polda Sumatera Barat (Sumbar). Sementara Wakapolres Solok yang baru Koptol Joni Anto,SH merupakan pejabat di lingkungan Polda Sumbar yang sebelumnya bertugas di bagian Bidang Hukum (Bidkum).

Pejabat lama melepas tanda jabatan dan pangkat, yang kemudian dikenakan oleh pejabat baru. Selanjutnya, dilakukan penandatanganan berita acara sertijab,

penandatanganan pakta integritas, dan pengambilan sumpah jabatan.

Kapolres Solok AKBP Muari dalam sambutannya menyampaikan terimakasih atas dedikasi dan pengabdian Kompol Surya selama menjabat di satuan Polres Solok dibawah pimpinannya. Dan berharap di tempat yang baru nanti dapat menjalankan tugas dengan penuh totalitas mengabdikan dalam pelayanan ke masyarakat. Sementara kepada Wakapolres yang baru Muari berharap agar dapat bekerja sama menyesuaikan diri serta beradaptasi dilingkungan baru yakni Polres Solok.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok menyatakan bahwa jabatan tidak bersifat abadi dan merupakan penghargaan dari pimpinan. Sertijab adalah hal yang biasa dalam organisasi, bertujuan untuk peningkatan kinerja organisasi dan karir "Selamat kepada pejabat yang baru, lanjutkan hal positif yang sudah dijalankan pejabat lama. Apa yang sudah dicapai hendaknya diteruskan dan lebih ditingkatkan. Terima kasih kepada pejabat lama atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di Polres Solok. Semoga di tempat yang baru dapat sukses dalam kedinasan dan karir," ujar Kapolres.

Upacara sertijab berjalan lancar dan khidmat. Setelah kegiatan upacara sertijab, dilanjutkan dengan acara berbuka bersama di depan Mako Polres Solok.(Rini)